



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

2

Ciudad Universitaria
Julio 13 de 2000
Bol./398

SE INAUGURA EN LA UNAM CONGRESO INTERNACIONAL UNIVERSITARIO DE ODONTOPEDIATRÍA Y ORTOPEDIA

- *Es indispensable avanzar en el tratamiento odontológico infantil, dijo Enrique del Val*
- *Destacados conferencistas nacionales y extranjeros participan en el evento*

Para mantenerse a la vanguardia en el conocimiento, enseñanza y aplicación práctica de los avances científicos y la tecnología de punta requerida para el tratamiento integral dental infantil, la Facultad de Odontología (FO) de la UNAM inició hoy el Segundo Congreso Internacional Universitario de Odontopediatría y Ortopedia.

En el evento, inaugurado por el Secretario General de la UNAM, Enrique del Val, participan especialistas de Estados Unidos, Hungría, Guatemala y Argentina, entre otros, quienes intercambiarán experiencias y técnicas profesionales con los investigadores de la Universidad Nacional en esta área de la medicina.

Los especialistas abordarán temas como el tratamiento ortodóncico temprano, prevención para la salud bucal, ortopedia dentofacial y patología oral pediátrica, en torno a los cuales destacan los más recientes descubrimientos tecnológicos y terapéuticos.

Al declarar formalmente inaugurados los trabajos de este congreso, Enrique del Val destacó la importancia que tiene para las personas y la sociedad en general la atención temprana de la salud bucal de los menores, por la que insistió en la necesidad de continuar el avance en esta especialidad.

Emilia Valenzuela Espinoza, Coordinadora de Odontopediatría de la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la FO, dijo durante la apertura del Congreso, que la experiencia de los ponentes permitirá a la Universidad mantenerse como pilar en el desarrollo de la odontología infantil en todo el territorio nacional.

La académica expresó su deseo de continuar con estos encuentros, año tras año, con el objetivo de elevar la calidad profesional de los odontólogos de la UNAM.

Por su parte, Javier de la Fuente Hernández, secretario general de la FO, señaló que el Congreso permitirá el acercamiento a los puntos de vista de profesionales de otras latitudes sobre problemas de trascendencia como la prevención en materia de salud bucal.

Espero, dijo, que este sea un espacio de reflexión académica que posibilite el mayor contacto con el tema de los tratamientos odontológicos para niños que, como académicos y profesionales, debemos resolver para superarnos.

En la ceremonia inaugural participaron también Enrique Echavarría y Pérez, secretario académico, y José Arturo Fernández Pedrero, jefe de la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la FO.

Las ponencias de este congreso se presentarán los días 13, 14 y 15 de julio, en el Auditorio Alfonso Caso, de Ciudad Universitaria.

--- 0o0 ---